

International Music School abre sus puertas: una innovadora escuela de música online para todos los niveles

Dirigida por Laura Verdugo del Rey, fundadora del Festival Internacional de Guitarra de Madrid, IMS busca crear una comunidad global de amantes de la música

Madrid, 17 de octubre de 2024. La **International Music School (IMS)**, fundada por **Laura Verdugo del Rey**, concertista de guitarra clásica y creadora y directora del reconocido **Festival Internacional de Guitarra de Madrid**, abre sus puertas con una propuesta educativa única: clases de música online para estudiantes de todos los niveles, desde principiantes hasta músicos avanzados. Con una clara misión de **crear una comunidad global de amantes de la música**, IMS ofrece una formación de calidad con **profesores de renombre nacional e internacional** de la talla de Zoran Dukic, Aniello Desiderio, Anabel Montesinos, José Luis Pastor, Valeria Zorina, Juan Carlos Fernández, Pablo Garibay, Isabel Villanueva, Martín Llade, Javier Negrín o la propia Laura Verdugo del Rey.

Profesores de élite y una oferta educativa versátil

En la International Music School nos enorgullece contar con un equipo docente compuesto por músicos de prestigio internacional, que **imparten clases particulares de una amplia gama de instrumentos y disciplinas**, tales como guitarra, piano, violín, teoría musical, composición y producción. Las clases, tanto individuales como grupales, se imparten de forma flexible, permitiendo a los estudiantes avanzar a su propio ritmo, con el apoyo cercano y personalizado de los profesores.

Potenciamos el talento musical y fomentamos el crecimiento de soft skills

En International Music School tenemos el objetivo de formar, no solo a grandes músicos y artistas, si no también a **grandes personas y profesionales**. Por este motivo, potenciamos la docencia en áreas multidisciplinares como la **psicología, comunicación o fisioterapia** a través de nuestros workshops y masterclass. Queremos que nuestros alumnos estén 100% preparados para enfrentarse a la vida profesional.

Una visión impulsada por la pasión por la música

Laura, ha centrado siempre su carrera en **fomentar la conexión entre músicos y estudiantes a través de la enseñanza y la creación de comunidades**. Su experiencia con el Festival Internacional de Guitarra de Madrid le ha permitido unir a personas de todo el mundo en torno a la música, y ahora, a través de la International Music School, busca expandir esa comunidad a nivel global. IMS no solo es una escuela, es un lugar donde la pasión por la música trasciende fronteras.

Descubre más sobre International Music School

Para obtener más información sobre la oferta educativa, el equipo docente y la comunidad que estamos creando, visita nuestra web oficial: www.inmusicschool.com. Si deseas concertar entrevistas o recibir más información, no dudes en contactar con nuestro equipo de prensa.

Síguenos en RRSS:

IG: @international.music.school

Youtube: @inmusic.school

Contacto para prensa

Nombre: Laura Verdugo / Irene Fernandez

Email: info@inmusicschool.com

Teléfono: 660190393 / 626824237